



幸手桜まつり

3月27日(水)から4月10日(水)まで権現堂堤で幸手桜まつりが開催されました。各地で例年より桜の開花が早まった今年、権現堂堤の桜も約2週間早く開花を迎え、たくさんの観光客を楽しませました。



桜まつり観光PR

3月20日(祝)幸手桜まつりの開催に合わせ、市内小学生が描いた「桜の絵」を商店会に掲示するイベントが開催されました。



やぎ eco 事業

3月25日(月)権現堂公園に2頭のやぎがやってきました。今後、堤の除草作業のお手伝いをしてくれる予定です。また、餌をあげるなど間近でやぎと触れ合うこともできますので、ぜひ、遊びに来てください。



若草俳句会

「春寒・ふらここ・猫柳」
はるさむい ねこやなぎ

春寒や

窓ひまかせて路地工場
高柳翠峯・中三

動き出す

川の流れや猫柳
田口ふじこ・中一

春寒や

時には嬉し娘のお酌
永田民子・南三

ふらここや

爪先で消す靴の跡
鈴木真由美・東京都

旅プラン

春寒なれど始まりぬ
宮川邦彦・緑台一

手折られて

なお光りあり猫やなぎ
小林筑山・東五

鞆しろうせんに

志村喬の唄見えて

鈴木佐一・久喜市



SCHOOL
スクール



REPORT
レポート

今日が楽しく・明日が待ち遠しい学校
～地域に支えられ 30 年～

吉田小学校

平成 25 年度に開校 30 周年を迎えた吉田小学校は、地域との結びつきを大切にし、保護者や地域のみなさんのご協力の下、多くの活動を実施しています。

夏休みには、区長会や消防団のみなさんの力をお借りして 1 泊 2 日の「防災サバイバルキャンプ」を行って

▼吉田地区体育祭

います。また、運動会を体協吉田支部と共催で「吉田地区体育祭」として毎年盛大に開催しています。



▼6年生蕎麦打ち体験



3 月には、地域の方にご指導いただきながら、自分たちで育てた蕎麦で蕎麦打ちにも挑戦しました。

このほかにも、200 人以上の方に登下校の安全見守りにご協力いただいたり、学校農園で保護者や農家の方と一緒に野菜を作ったりと多岐に渡りご支援をいただいています。

今後も地域と連携し、子どもたちの学校生活の充実を目指していきます。

楽しくわくわくする行事や
仲間でいっぱい楽しい吉田小学校です



防犯ブザー寄贈

3 月 27 日（水）埼玉県トラック協会・久喜支部から市に防犯ブザーが寄贈されました。防犯ブザーは新入学児童に配布されました。



幸手市消防団入団式

4 月 13 日（土）幸手消防署西分署で消防団の入団式が行われました。新入団員のみなさんは、緊張した面持ちで訓練に臨んでいました。



桜が結ぶ心の絆～幸手市権現堂桜堤で桜を見る会～

4 月 7 日（日）老人福祉センターで、近隣市町に避難していた福島県富岡町のみなさんが、桜サミットで植樹された富岡町の桜を囲んで、故郷の仲間と交流を深めました。

燎原短歌会

五月雨の

わが心にもしとど降る

かわく時代の

あわれしとどに

中田征次・栄四

卓球を

始めて三年の夫とわれ

若さをもらひ

汗こちり良し

野村信子・戸島

つかのまの

花の命を惜しむがに

堤は日がな

人のにぎはふ

斎藤陽子・白岡市

いちまいの曆捲れば

自づから

弥生の空に

こころ揺れ立つ

虫つきし葉を

落したる枝の先

さくら数輪

返り咲きおり

中村孝子・南三

傾きてピサの斜塔は

澄まし居り

どうだどばかり

長下部主助・東五